

Iniciativa de reforestación en la Isla Huapi fue reconocida a nivel internacional por la FAO

CON LA COMUNIDAD. Conaf ejecuta en la localidad de Futrono el proyecto en el marco de la Estrategia Nacional de Cambio Climático y su proyecto +Bosques.

FOTO GENTILEZA FAO-CONAF.

En el marco del Día Internacional de los Pueblos Indígenas -que se conmemoró el 9 de agosto- la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO) reconoció a nivel internacional una iniciativa de reforestación que es ejecutada por la Corporación Nacional Forestal (Conaf) en Isla Huapi, en Futrono.

Esta es impulsada en el marco de la Estrategia Nacional de Cambio Climático y Recursos Vegetacionales y su proyecto +Bosques, y tiene como protagonista a Anita Neguimán Antillanca, quien decidió participar en la iniciativa.

Esta se traduce en un piloto a través del cual se reforesta con especies nativas la tierra de sus ancestros, motivada por un manejo más sustentable del bosque nativo y, junto con ello, poder aportar al problema de falta de agua que existe en la localidad.

Con el fin de relevar este trabajo, la FAO Roma dio a conocer la historia de Anita Neguimán Antillanca a través de sus plataformas y en cinco idiomas.

Desde la FAO indican que su historia es la representación del trabajo en el territorio con comunidades indígenas vinculadas a los recursos vegetacionales para la protección y conservación no solo de los bosques, sino que también del conocimiento ancestral de los pueblos que per-



EL TRABAJO QUE REALIZA ANITA NEGUIMÁN, JUNTO A SU MADRE, ES EN ALIANZA CON LA CONAF.

“Estamos muy orgullosos del trabajo que realizamos en Isla Huapi, a través de la implementación de diversas medidas de acción, enmarcadas en nuestra Estrategia Nacional de Cambio Climático y su proyecto +Bosques...”

Arnoldo Shibar
 Director regional Conaf

manecen ligados a la tierra.

Al respecto, el director regional de la Conaf, Arnoldo Shi-

9 de agosto se conmemoró el Día Internacional de los Pueblos Indígenas. En ese marco se relevó iniciativa.

bar, dijo que “estamos muy orgullosos del trabajo que realizamos en Isla Huapi, a través de la implementación de diversas medidas de acción, enmarcadas en nuestra Estrategia Nacional de Cambio Climático y su proyecto +Bosques. Este importante reconocimiento internacional que efectuó FAO Roma, que destaca la historia de la señora Anita y su especial interés en restaurar el bosque nativo, el lugar donde vive y dejar este legado a sus futuras gene-

raciones, nos motiva a seguir trabajando en esta ruta, principalmente con las comunidades y sectores rurales. Destacamos el trabajo con comunidades indígenas y, especialmente, mujeres”.

ESTRATEGIA

La Estrategia Nacional de Cambio Climático y Recursos Vegetacionales, liderada por la Conaf y su proyecto +Bosques, tiene el apoyo técnico de la FAO y el financiamiento del Fondo Verde del Clima.

Es un instrumento de política pública que trabaja en la implementación de medidas de acción, que tienen como fin reducir la vulnerabilidad al cambio climático y el riesgo de degradación de la tierra. ☞